

L'Agora

L'AGORA N°3691

Du Mardi

23 Juillet 2019

QUOTIDIEN INDEPENDANT D'INFORMATION ET D'ANALYSE

Directrice générale: Irène KOVATRO YAGBALET
Tel: 75.03.98.74 / 70.10.34.73 / 77.59.85.29 / 72.77.29.67
Bangui - RCA Email: Wandakpando@yahoo.fr Compte bancaire CMCA
2004735 Membre du Groupe de Presse Horizon (GPH)
L'AGORA sur le site :www.lesplumesdorcza.com.

300f

Nation

Le gouvernement centrafricain s'active pour les besoins Post-catastrophes

Le gouvernement centrafricain en collaboration avec la CEEAC organise à Bangui un atelier de formation sur l'évaluation des besoins post-catastrophes (PDNA) et le cadre de relèvement aux catastrophes (DRF) à l'hôtel Ledger-Plaza du 22 au 26 juillet 2019. La cérémonie d'ouverture de cet atelier de formation a été présidée hier par le Premier Ministre, Chef du gouvernement Firmin NGREBADA, assisté du Ministre de l'Action Humanitaire avec les représentants des organisations telles que : Programme des Nations Unies pour le développement, de la Banque Mondiale et de celui de la CEEAC.

Plus d'une trentaine de personnes, représentant leurs services vont être formées sur les moyens adéquats de réparer les catastrophes. La formation vise à comprendre ce que l'on appelle catastrophes sur différents plans, sociaux, économiques, santé, naturelle... afin de permettre aux participants d'être outillés au sortir de la salle et afin d'avoir les moyens nécessaires pour faire face à ce phénomène.

Dans les différentes interventions, les représentants du Programme des Nations Unies pour le Développement, de la Banque Mondiale et de la CEEAC, partenaires de la République Centrafricaine, ont affir-



mé que la RCA a besoin de moyens et outils nécessaires pour combattre le phénomène qui la tue sur tous les plans : la santé, l'éducation, l'inondation, le changement climatique, les épidémies et pandémies, les crises sanitaires... il est important d'investir pour prévenir les catastrophes.

Dans son intervention, le Ministre de l'Action Humanitaire a précisé que, la RCA est en retard sur cette séance de formation, c'est pourquoi, les cadres qui sont en ce moment en formation de cinq jours seront sans doute capables de montrer leurs talents à la fin car ils ont été ciblés dans le cadre de leur domaine. Aujourd'hui,

on gère les conflits, on va sur le terrain, et on apporte une réponse simplement parce qu'on a un mode opératoire.

Le Premier Ministre, s'est félicité de l'initiative et ose croire que c'est un élan pour le pays.

Les élites centrafricaines sont prêtes à accueillir toutes formations allant dans le sens du progrès. L'initiative du gouvernement est un plus pour barrer la route à tous les phénomènes qui pourront nuire à l'avenir du pays.

Saint Etienne de LERO